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An die SPD-Fraktion 
In der Bezirksvertretung Ehrenfeld 
 
An den Fraktionsvorsitzenden 
Herrn Hans Peter Juretzki 
 

Bezirksrathaus Ehrenfeld 
Venloer Straße 419-421 
50825 Köln 

  Köln, den 9. Juni 2011 

Ehrenfeld zu Liebe – Anregungen an die BV-Fraktion      
  

Liebe Genossinnen und Genossen, 
 
wir ihr wisst haben wir als Ortsverein Ehrenfeld mit unserer Aktion „Ehrenfeld zu Liebe“ den 
Aufschlag für ein Bürgerbeteiligungsverfahren im Rahmen des Kölner Stadtverschönerungsprogramm 
gemacht. Mit 230 schriftlichen Rückmeldungen haben wir ein enormes Echo im Stadtteil erzeugt. 
Viele thematische Schwerpunkte wie die Sauberkeit, Belebung der Plätze sowie vielschichtige 
Verkehrsprobleme veranlassen uns nun zum Handeln – vor allem außerhalb dem 
Stadtverschönerungsprogramm. Dennoch möchten wir euch mit Beschluss unserer heutigen 
Vorstandssitzung einige Empfehlungen zur Ausgabe der Mittel geben: 
 

 Zwei Rundbänke um die Bäume für die schattige Seite des Lenauplatzes 

 Geld zur Finanzierung von Umgestaltung und Belebung des Alpenerplatzes, des Takuplatzes 
und des Neptunplatzes 

 Eine ausreichende Versorgung mit Bänken auf dem Deckel der A57 

 Baumersatzpflanzungen in der Mechternstraße 3, 11 und 17 sowie der Simrockstraße 36 und 
der Liebigstraße 51 

 Die Beseitigung der fatalen Lage der Poller Glasstraße 78/80 zum Baumschutz 

 Die ausreichende Versorgung mit Mülleimern im Tintenveedel 

 Die Verschönerung der BüZe-Mauer auf der Innenseite zum Leo-Amann-Park 

 Die Aufstellung von Hundekottütenspendern an folgenden Standorten: 
o Entlang des Gürtels an den Übergangen des begrünten Mittelstreifens (fünf Stück) 
o An den Parkeingängen zum Takufeld 
o An den Parkeingängen zu Schlössers Gärten 
o An den Parkeingängen des A57-Deckel 
o An den Eingängen zur Bezirkssportanlage 
o An allen Eingängen des Leo-Amann-Parks 
o Auf dem Neptunplatz 
o Auf dem Alpenerplatz 
o Auf dem Takuplatz 
o Auf dem Helmholtzplatz 
o An den Enden der Lukasstraße 

 Die Anbringung von begrünten Straßenbögen, wie es sie in der Hansemannstraße gibt, in 
möglichst vielen Seitenstraßen Ehrenfelds 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Conny Schmerbach 
Ortsvereinsvorsitzende 
 


